

Pour Volpetto le plus beau moment de l'année, c'était l'arrivée
du printemps, car cela annonçait le retour de son ami Lino,
le petit loir qui avait hiberné tout l'hiver.
Volpetto était tellement heureux qu'il courait de long en larges.



Ne s'arrêtant que pour ralentir ses pensées.

Comme chaque année, il voulait fêter le réveil de Lino en lui préparant une surprise.



Mais cette fois-ci, les choses étaient un peu différentes.
En effet, pendant l'hiver, Volpetto s'était fait un nouveau copain,
un petit blaireautin, nommé Basile.
Ils étaient devenus inséparables.

*Et si cette année la surprise pour Lino, c'était un nouvel ami ?
Jouer à trois, ça serait vraiment chouette !*





Cependant Volpetto avait des doutes : était-ce vraiment une bonne idée de présenter Basile à Lino ?

Et s'il ne le trouvait pas sympa ? Ou pire encore, s'il le préférait à moi ?

Plus il y pensait, plus ça le mettait de mauvaise humeur. Alors, très vite il abandonna cette idée et trouva une meilleure surprise à lui faire : transporter la petite maison de Lino dans le champ de marguerites, au bord du lac.





C'est ainsi que le jour de son réveil,
Volpetto accueille Lino avec de grands
sauts et de longues accolades.